



▲AUT+会う(2月2日)

愛知工科大学で地元企業と大学生の交流の場とする「あうカフェ」が初開催されました。愛知工科大学の略称「AUT」と企業と学生が「会う」ことを掛けて誕生した「あうカフェ」。これから始まる就職活動封切りに前に、学生たちにとってたくさんのことを学ぶ機会となりました。



▲地元の味を堪能(1月27日・28日)

ボートレース蒲郡で農林水産まつり&食育フェスタが行われました。イベントでは、みかんをはじめ地元の食材を味わえるブースが多数出店し、2日間で43,000人が訪れました。一日回って、あーおなかいっぱい!



▲伝えたい誇り(2月4日)

キッテ名古屋で開催された「山車文化魅力発信イベント」に三谷祭西区が参加し、お囃子・神子舞・神楽舞を披露し魅力をPRしました。笛や太鼓の音に合わせて行われる神楽舞は、迫力満点。これらは4月に行われる春祭りで見ることができますよ。

▼がまGO!り(2月11日)

第34回三河湾健康マラソンが行われ、3,064人が参加しました。温かい日差しに背中を押され、強い風にも負けず、大勢のランナーたちが駆け抜けました。

まちの話題や出来事を写真で紹介
ふれあい宅配便

Instagramで魅力発信

いいじゃんがまごおり

今月のピックアップ

e.jan_gamagori

e.jan_gamagori 誰だって
地元も人も観光に来てくれた人も鳥だって愛でるそれが我らが愛すべき竹島!!!
暖かい休日お家にいたらもったいない
こんな日はスニーカーを履いて出掛けよう!!
#いいじゃんがまごおり #いいじゃん #愛知 #がまごおり ライフ
#竹島 #快晴 #週末 #いい天気 #お出かけ日和
#gamagori #aichi
Instagram #instagram japan #takeshima #sunny #weekend #haveen #iceday

いいね 1283件

QRコード

ここからみてね

あなたも #いいじゃんがまごおりのハッシュタグをつけて投稿しよう!

